السيرة الذاتية Curriculum Vitae

Curriculum vitae			
]	Personal information	البيانات الشخصية	
Name	Fahad barek salim almashref	فهد بریك سالم ال مشرف	الاسم
Nationality	SAUDI	سعودي	الجنسية
Birth data	1993/8/24	_&\£\£\.\~/.V	تاريخ الميلاد
Place of birth	ALDHRAN	الظهران	مكان الميلاد
Marital status	single	بة اعزب	الحالة الاجتماع
ID.No	10785764	رقم الهوية	
Education		المؤهل العلمي	
 Jubail technical institute has been awarded Diploma from mechanical skills in industrial welding skill with grade Excellent and G.P.A 3.58 out of 4.00 		 حاصل على شهادة الدبلوم من معهد الجبيل التقتي قسم المهارات الميكانيكية بتخصص اللحام الصناعي بتقدير ممتاز وب معدل 3.58 من 4.00 	
		الخبرات	
Work at Arcelor Metal Toppler Company in Jubail under the name H.T operator for two years. © I have experience in logistics © Work in Saudi Aramco, under a job title WELDING, for a period of 3 years.		 العمل في شركة ارسيلور ميتال تيوبلر الجبيل بمسمى مشغل أفران لمدة سنتان . لدى خبرة بمجال اللوجستك العمل في شركة ارامكو السعودية بمسمي وظيفي لحام لمدة ٣ سنوات . 	
Skills		مهارات	
 Learning and achievement quickly Respect all labor laws and regulations Adapt to the work environment carrying work pressure Discipline in action and performance Fluent in the English language 		 التعلم والانجاز بشكل سريع احترام جميع أنظمة وقوانين العمل التأقلم مع جو العمل تحمل ضغط العمل الانضباط في العمل وتطوير الاداء اجادة اللغة الانجليزية 	
	Contact information	معلومات الاتصال	
email Alyamif9@gmail.com		الايميل	
Mobile 0568471633		الجوال	